



Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

S/16677
19 juillet 1984
FRANCAIS
ORIGINAL : ESPAGNOL

LETTRE DATEE DU 19 JUILLET 1984, ADRESSEE AU SECRETAIRE GENERAL PAR
LE REPRESENTANT PERMANENT DU HONDURAS MEMBRE DE L'ORGANISATION DES
NATIONS UNIES

D'ordre de mon gouvernement, j'ai l'honneur de vous communiquer la note que le
Ministre des relations extérieures du Honduras, M. Edgardo Paz Barnica, a adressée
le 17 juillet 1984 au Ministre des relations extérieures du Nicaragua, M. Miguel
D'Escoto Brockmann, note dont voici le texte intégral :

"Tegucigalpa, DC, 17 juillet 1984. Son Excellence Monsieur Miguel
D'Escoto Brockmann, Ministre des relations extérieures, Managua, Nicaragua.
Monsieur le Ministre : J'ai l'honneur de vous informer que le 2 courant,
à 14 heures, une patrouille composée de six soldats de l'armée populaire
sandiniste a pénétré en territoire hondurien, jusqu'à la maison d'habitation
de la propriété appelée La Caca, appartenant à Mme Modesta v. Mourra et sise
dans la commune de San Marcos de Colón, département de Choluteca. Du fait que
trois soldats honduriens se trouvaient dans la maison, il y a eu un échange de
coups de feu, faisant une victime parmi les soldats étrangers; celle-ci a été
amenée au Nicaragua par ses compagnons. Le Gouvernement hondurien proteste
énergiquement contre cette nouvelle agression de l'armée sandiniste et tient à
souligner que ce n'est pas par des actes de cette nature que l'on peut
raffermir la paix, que nos peuples demandent et espèrent. Je saisis cette
occasion pour vous renouveler, Monsieur le Ministre, l'expression de ma
considération distinguée. (S) Edgardo Paz Barnica, Ministre des relations
extérieures."

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer le texte de la présente
lettre, dont la teneur a déjà été communiquée à l'Organisation des Etats
américains, comme document du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) H. Roberto HERRERA CACERES